



La RATP mesure le taux de monoxyde de carbone de ses passagers

Rubrique : actualités - Date : vendredi 4 juin 2004

L'AFP informe qu'un bus parisien (ligne 302) a célébré hier à sa manière la Journée mondiale sans tabac en invitant ses passagers à mesurer le taux de monoxyde de carbone dans leurs poumons. L'agence indique que toute la matinée cinq jeunes femmes vêtues de blanc et munies d'un CO testeur ont accueilli les passagers dès leur entrée dans le véhicule affrété spécialement par la RATP. D'après l'agence, sur une centaine de passagers depuis le début de l'opération, seule une vingtaine a accepté de jouer le jeu. La responsable de la communication de la RATP précise « ceux que cela n'intéresse pas filent au fond du bus. Ce matin une femme de 50 ans nous a avoué ne pas supporter d'être montrée du doigt en tant que fumeuse. Elle ne voulait pas savoir son propre taux ». Pourtant, assure l'agence, « l'équipe trouve des raisons d'afficher sa satisfaction » et l'une des hôtesses signale « Quelqu'un que nous n'avions pas vu depuis un an est revenu ce matin. Entre temps il avait arrêté de fumer. Mais il voulait connaître son taux et il était tout content de voir qu'il correspondait à celui d'un non fumeur ».